
Compte rendu de la  

Réunion du 8 Juillet 2008 

 

 

14 personnes étaient présentes : 

Jean Louis et Jocelyne Duquesnoy, Patrice Coulon Alexandre Dhondt, Maxime Dhondt, Mathieu 

Jeanne, Christophe Renard,  Morgan  et Claude Lebon, Antoine Couillet, Jonathan Rihet, Pascal 

Leriche, Nicolas Bordenave, Jean Lou Robin,   

 

2 personnes excusées : 

Gérard Tribou, Claudine 

 

SUJETS ABORDES AU COURS DE LA REUNION : 

 

• Récente victoire d’Alexandre : 

Il décroche sa troisième victoire cette saison et en profite pour monter de catégorie. Le président a 

ainsi souhaité souligné sa performance. 

 

• Introduction d’un nouveau coureur : Nicolas Bordenave 

Ce jeune coureur, provenant de la région bordelaise, nous a rejoint courant Juin.  L’ensemble de 

l’effectif lui ont donc souhaité la bienvenue et ont pu faire sa connaissance. 

 

• Retour sur les diverses invitations : 

Le président nous a exposé les différentes invitations qui lui sont parvenus depuis la dernière 

réunion. 

 

• Décès de Jérémy Tartus 

Le club était présent lors des obsèques de l’ancien coureur de l’AC Amiénoise. Le président est donc 

satisfait de l’implication du club lors de cette cérémonie. 

 

• Inscription à l’office des sports 

Pour plus de visibilité au niveau associatif, l’AC Amiénoise s’est fait enregistrer auprès de l’office des 

sports. 

 

• Obligation du port du casque 

Le conseil d’administration tient encore une fois à souligner que le port du casque est obligatoire que 

ce soit en compétition ou à l’entrainement. En cas de non-respect de cette règle, le club ne se tiendra 

pas pour responsable. 

 

• Suppression d’une subvention : 

A l’occasion des réductions de budget, le ministère de la jeunesse et des sports a supprimé une 

subvention d’une valeur de 1500 €. Cela représente donc un manque à gagner conséquent dans le 

budget du club. Le président déplore ainsi le fait qu’une simple réduction aurait pu suffir. 



 

• Maillots : 

Les maillots sont commandés et devrait arriver prochainement. 

La distribution de ce nouvel équipement se fera en priorité :  

� à ceux qui n’en ont pas 

� a ceux dont l’équipement est dégradé 

� à ceux qui s’efforce de porter les couleurs du club lors des entrainements. 

 

• Gentleman du club 19 octobre : 

Le restaurant a été trouvé. Il s’agira de l’oncle Sam.  

Un problème persiste au niveau d’un segment de route prés du rond point de la zone industrielle 

nord. On ne sait toujours pas de quelle autorité relève cette route. Cette inconnue définit la 

demande d’autorisation sera immédiatement envoyé. 

 

• Utilisation du forum : 

Il serait agréable que les adhérents utilisent le forum pour faire connaitre leurs engagements et 

résultats. En effet, Pascal préférerait inscrire le nombre exact de personnes aux courses Ufolep plutôt 

que de multiplier les engagements et qu’au final personne ne vienne.  

Enfin, pour la tenue du site internet, il serait souhaitable que les résultats du week-end soit 

communiqué via le forum.  

 

• Conclusion de la réunion : 

Le président a tenu souligné la présence en nombre des adhérents à cette réunion. 

Il a émis le souhait de voir plus de monde aux entrainements du mercredi. 

 

 

 


